

GM1--

SOMMAIRE

➤ **Fabrègues**
Nouvelle usine
pour eau potable
P. 11

➤ **La Grande-Motte**
Le catamaran
à l'eau
P. 12

➤ **Saint-Drézéry**
Vingt ans
de passions
au Centre
chorégraphique
P.13

➤ **Cazilhac**
Free Style mise
sur la sécurité
 routièr

Grabels Des collégiens qui ont du cœur

Une journée contre les maladies cardiaques.

Le collège Calandreta Léon-Cordas s'est associé aux Journées du cœur organisées par la Fédération française de cardiologie, vendredi 1^{er} avril. Pour l'occasion, une équipe de collégiens s'est réunie sur le site de la source de l'Avy pour mettre en place une journée sportive, sur le parcours de santé des rives de la Mosson, avec pour slogan « 0-5-60, soit 0 cigarette, 5 fruits et légumes, ainsi que 60 minutes d'activité physique par jour » à l'intention de leurs camarades.

Les élèves ont répondu à des questionnaires sur la santé et l'alimentation, puis ont disputé un mini-tournoi de balle au tambourin et ont pratiqué le parcours de santé de la commune. Aux dires de tous, ce fut une journée bien agréable et l'équipe enseignante et encadrante du collège occitan espère bien pouvoir remettre cela l'an prochain.
Correspondant: 06 03 13 57 36



■ Les élèves ont donné du souffle pour porter haut et fort leur message.

Montferrier-sur-Lez

... 7 ... investit dans la lutte contre le cancer